

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成 ～元気・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより 校訓「やさしく かしく たくましく」



# 元気・笑顔・成長！南小

Ver2.0

第24号 令和7年3月10日発行 発行者 校長 田口広治

児童数 171  
PTA数 126

## お別れ遠足 楽しかったです！



■3月7日（金）は、6年生を送る会・お別れ遠足でした。

まずは、体育館で6年生を送る会を行いました。1～5年生からの発表は、相良南小学校HP↑歌や合奏、応援エール、縄跳びチャレンジ、プレゼント、メッセージなどとても工夫されていました。6年生に感謝の気持ちが伝わったと思います。6年生からは、ダンスや呼びかけを行い、今後の南小を後輩たちに託す思いを表現していました。とても素晴らしい集会になりました。



■お別れ遠足は、総合グラウンドに行きました。着いたら、縦割り班で輪になってお弁当を食べました。その後、縦割り班での遊びです。班長さんを中心に、遊ぶ内容を考えていました。ドッジボールや鬼ごっこ、ケイドロなど、グラウンドいっぱい広がって、楽しく遊んでいました。各班から、楽しそうな声が聞こえていました。笑顔たっぷりの時間を過ごすことができました。

最後に、登校班引継ぎ式を行いました。これまで班長さんが登校時に班の人に優しくお世話をする姿をよく見てきました。新しい班長さんも、きっと頑張ってくれると期待しています。安全に歩いて登校（学校やバス停まで）ができるようにしてほしいと思います。



## 地域の清掃活動 6年生が頑張りました！

■3月5日（水）に、6年生が地域の清掃活動を行いました。「卒業を前に感謝の気持ちを形に表そう」について話し合う中で、「地域に役立つことをしよう」という考えが出され、「清掃活動」を行うことになったとのこと。

当日は、棚葉瀬神社周辺、大曲り地区道路（夫婦橋近く）と役場周辺、柳瀬構造改善センター付近（川辺川沿い）の清掃活動を行いました。子供たちは、道路沿いや藪の中などのゴミや空き缶などをどんどん拾っていました。持っていったビニール袋がいっぱいになっていました。また、ほうきも持っていき、落ち葉などの掃き掃除も行いました。

「たくさんのゴミを拾うと地域がきれいになるので、とても嬉しい」「楽しくゴミを拾うことができた」などの感想を言っていました。

今年度、特に「相良ふるさと学習」を重点取組として進めてきました。「地域を大切にする心」が育ってきており、とても嬉しく思いました。



素晴らしい絵  
を描いていた  
だきました！



◆創立150周年記念式典以降、寄付の残金の使途を実行委員会で検討されていました。

その一つとして、上の絵画をいただきました。150周年記念ソングをモチーフに、鮎（子供たち）が朝日（輝く未来）に向かっていく様子が描かれています。作者は、倉橋完治先生（独立美術協会会員）です。とても大きく、素晴らしい絵です。正面玄関に飾っていますので、ご来校の際、ぜひご覧ください。絵の横には、未来に向かっての歌詞の木彫パネル（南稜高校様、岡村建工様の協力で作製）を掲示する予定です。

また、記念式典当日の様子を写真で振り返る「フォトブック」（A3サイズ表裏一枚）、記念ソング「未来に向かって」の学年毎の歌唱を入れたCDを実行委員会で作成中です。各家庭に一部ずつ配付の予定です。楽しみにされておいてください。